



La asociación local de diabéticos ampliará servicios al trasladar su sede al centro

:: M.T.B.

ELCHE. El presidente de la Asociación de Diabéticos de Elche y Comarca, José Zornoza, anunció ayer el cambio de sede de la organización, tras un acuerdo con el Ayuntamiento, que les ha cedido unos locales municipales en el Paseo de la Juventud.

El traslado de la sede desde el Sector V hasta la zona centro de la ciudad permitirá a la Asociación ampliar servicios y potenciar algunos que ya habían comenzado a funcionar.

Según Zornoza, el nuevo emplazamiento, más accesible para el colectivo de enfermos, conllevará una mayor asistencia de los socios a las actividades que se organicen. La ocupación de los locales tendrá lugar después de las vacaciones de Semana Santa, ya que se está ultimando su puesta a punto.